

2024-05-31

Preparado el equipo electoral del IECM para este domingo

Autor: Ángel Ortiz

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/05/31/preparado-el-equipo-electoral-del-iecm-para-este-domingo/>

Todo está listo para que más 85 mil personas, entre funcionarios e integrantes de Mesas Directivas de Casilla, capacitadores y supervisores locales participen este domingo en las votaciones del domingo 2 de junio, informó la consejera presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Patricia Avendaño.

Detalló que serán 80 mil 586 ciudadanas y ciudadanos quienes estarán al frente de las 13 mil 431 casillas que se instalarán en las 16 demarcaciones de la capital del país, donde los ciudadanos elegirán al próximo Jefe de Gobierno, alcaldes, concejales y diputados locales.

A este grupo de trabajo se sumarán 830 personas funcionarias electorales que operarán desde la Sede Central del IECM y de sus 33 Direcciones Distritales, abundó.

La consejera presidenta explicó que se contará con el apoyo de tres mil 969 personas Supervisoras Electorales Locales (SEL) y Capacitadores Asistentes Electorales Locales (CAEL), quienes auxiliarán en las actividades de las mesas directivas de casilla y de los órganos desconcentrados.

También se contará con 396 consejeras y consejeros distritales propietarios y suplentes, quienes vigilarán que las Mesas Directivas de Casilla se instalen y ordenarán la entrega de la documentación y materiales electorales a los presidentes de las mesas electorales en la Ciudad de México, señaló Patricia Avendaño.

La Consejera Carolina del Ángel Cruz destacó el trabajo y la organización del personal que integran las 33 Direcciones Distritales del Instituto, porque son quienes dan cara ante la ciudadanía y quienes operan las actividades de la elección directamente en las casillas.

Mauricio Huesca manifestó su confianza en el personal de los distritos, quienes con su trabajo llevarán a cabo una elección con características de excelencia. Al emitir un llamado a la unidad, afirmó que este será un proceso electoral muy observado, lo que abonará a la transparencia y a la confianza ciudadana.